



50 JAHRE FRIEDRICH-WÖHLER- GYMNASIUM SINGEN

Friedrich-Wöhler-Info Nr. 10

Juli 2023

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Kolleginnen und Kollegen, liebe Mitglieder der Schulgemeinschaft,

die Projektwoche war wieder ein voller Erfolg, es war einfach nur schön am Freitag zu sehen, was alles in dieser Schulgemeinschaft steckt. Ich danke allen, die dazu beigetragen haben, dass wir eine so bunte und erlebnisreiche Woche erleben durften.

Besonders an den Elternbeirat und den Förderverein geht ein herzliches Dankeschön für das kulinarische Rahmenprogramm bei den Projektpräsentationen.

Zum Schuljahresende bleibt nicht viel zu sagen:

Ich wünsche allen Schülerinnen und Schülern, deren Familien, allen Kolleginnen und Kollegen, den Angestellten der Stadt Singen und allen die sich dem Friedrich-Wöhler-Gymnasium in Singen verbunden fühlen, schöne, erholsame und erlebnisreiche Sommerferien.

Bis im September, herzliche Grüße

Sabine Beitz

Verabschiedungen

Auch nach diesem Schuljahr werden wieder einige Lehrkräfte die Schule verlassen. Unsere Referendarinnen und Referendare haben erfolgreich ihre Ausbildung beendet und werden an verschiedenen Orten ihren Dienst antreten. Wir danken Frau Katharina Buck, Herrn Dominik Fischer, Herrn Sebastian Sitter, Frau Anna Schneiderheinze und Frau Dijana Steigberger-Meta für ihr Engagement. Sie alle haben unsere Schulgemeinschaft bereichert. Auch für unsere Vertretungslehrkräfte Frau Ina Straub und Frau Marie-Louise Holzinger endet die Zeit am Friedrich-Wöhler-Gymnasium. Beide haben uns sehr geholfen, Unterrichtsausfälle zu vermeiden. Auf eigenen Wunsch verlassen Frau Claudia Becker, Herr

Frieder Braun und Herr Peter Arlt unsere Schule, um ab dem nächsten Schuljahr an anderen Schulen des Regierungsbezirks Freiburg zu unterrichten.

Endgültig aus dem Schuldienst scheidend in den wohlverdienten Ruhestand Dr. Joachim Buchegger, Wolfgang Maurer und Gunther Niemeyer. Sie alle haben über viele Jahre hinweg ihre Spuren in der Schule hinterlassen. Wir danken ihnen für ihren Einsatz.

Letzte und erste Schultage

Montag, 24. Juli 2023: Wandertag

Dienstag, 25. Juli 2023:

1.-4. Stunde: Putztag

5.+ 6. Stunde: SMV-Veranstaltung im Münchriedstadion

Der Nachmittagsunterricht entfällt.

Mittwoch, 26. Juli 2023: Schulgottesdienst, Schulversammlung und Zeugnisausgabe
(Unterrichtsende um 11:20 Uhr)

Die Sommerferien enden am 10. September 2023.

Der Unterricht im neuen Schuljahr beginnt am 11. September 2023 um 9:50 Uhr. Am ersten Schultag findet kein Nachmittagsunterricht statt.

Die Begrüßung der neuen Fünftklässlerinnen und –klässler ist am 11. September 2023 um 15:00 Uhr in der Pausenhalle.

Sanierungsmaßnahmen

Die lang ersehnte Dachsanierung beginnt in den Sommerferien. Bereits ab dem 24. Juli 2023 wird die Baustelle dazu eingerichtet. Das heißt der Parkplatz ist nur eingeschränkt nutzbar, weshalb wir Sie bitten von Bring- und Abholdiensten mit dem Auto möglichst abzusehen. Bitte stellen Sie sich auf diese Situation ein.

FSJlerin/FSJler gesucht

Die Unterstützung durch Freiwillige im sozialen Jahr ist aus der Schulgemeinschaft nicht mehr wegzudenken. Leider hat uns zum kommenden Schuljahr noch keine Bewerbung erreicht.

Wenn Sie also interessierte junge Menschen kennen, die für diese Tätigkeit an unserer lebendigen und bunten Schule in Frage kommen, machen Sie diesen Mut, sich bei uns zu bewerben. Die Ansprechpartnerin hierfür ist nikola.horber@fwg-singen.de.

Mensa

Die Stadt Singen hat für die Mensa einen neuen Pächter gefunden, der den Betrieb zum neuen Schuljahr aufnimmt.

An dieser Stelle möchte ich der Bäckerei Stenke herzlich dafür danken, dass sie uns im Moment bis zum Schuljahresende mit viel Engagement und Freundlichkeit hervorragend verpflegt.

JtfO Leichtathletik Kreisfinale – WK III + IV Mädchen – 22. Juni 2023 in Engen

Das FWG ist mit zwei Mannschaften in Engen gestartet. In beiden Altersklassen lief es sehr gut und die Mädchen zeigten tolle Leistungen. Unsere WK III Mannschaft hat sich mit ihren erreichten Punkten für das Landesfinale am 19.07.2023 in Neckarsulm qualifiziert. Herzlichen Glückwunsch!



Bild: Mannschaft WK III + WK IV mit ihren 4 Betreuerinnen

Leichtathletik Landesfinale Neckarsulm

Gratulation: die Mädchen Wettkampf III gehören zu den besten Mannschaften in Baden-Württemberg und traten somit am Mittwoch 19. Juli beim 53. Landesfinale in Neckarsulm an. Lea Geisbusch war leider erkrankt, das hat die Mannschaft v.a. in den Wurfdisziplinen geschwächt. Doch die Teilnehmerinnen Anna Engler, Mia Demasi, Zoe Dietrich, Lena Hoffmann, Maya Joham, Laura Zieger und Marija Zubcic zeigten tolle Leistungen und hatten viel Spaß an diesem langen und anstrengenden Tag beim Landesfinale und erreichten den 10. Platz. Besonders zu erwähnen ist die Leistung von Maya Joham, die beim Hochsprung den 1. Platz erreicht. Sie übersprang 1,55m und erzielte somit eine neue persönliche Bestleistung, 5 Minuten später gewann Maya auch ihren 800m Lauf. (Nikola Horber)





Wir haben unsere Website aktualisiert und im neuen FWG-Look auch für mobile Geräte optimiert.
Einfach mal reinschauen!



[Unsere Projekte - Was wir fördern](#)

[Mitglied werden](#)

[Informationen rund um den Förderverein](#)



Wir freuen uns auch über Feedback per [E-mail](#)
Das Vorstandsteam